

Après avoir reçu les représentants des syndicats CGT, CFDT, FO, CFE-CGC et CFTC de l'APFA du Centre, Jean-Pierre SUEUR était intervenu auprès de M. François FILLON, ministre des Affaires sociales, du Travail et de la Solidarité, afin d'appeler son attention sur les inquiétudes que suscite, au sein des salariés de l'APFA, le projet de transfert aux régions de la tutelle de l'AFPA.

M. FILLON a répondu à Jean-Pierre SUEUR. Lire la réponse de François Fillon (format pdf)

[Télécharger le fichier](#)